

Date : 25/2/2022

Reference : DClear/2022/1

Resolution No. DClear/2022/(1): Update of DVP
Settlement Procedure

القرار رقم (1)/2022/DClear : تحديث إجراءات التسوية للتسليم
مقابل الدفع

Dear Members,

السادة/ الأعضاء المحترمين

Please note that we have updated the [DVP Settlement Procedure for Dubai Clear Participants](#) as a result of changes made by Dubai Clear on opening procedure for Client Buy Rejection Account. These changes are only applicable for Trading Members having DVP Clients.

يرجى التفضل بالعلم بأنه قد تم تحديث إجراءات [التسوية للتسليم مقابل الدفع لأعضاء شركة دبي للمقاصة](#)، وذلك نتيجة التغييرات التي قامت بها شركة دبي للمقاصة على حساب رفض الشراء، علماً بأن هذه التغييرات تنطبق على أعضاء التداول الذين لديهم عملاء التسليم مقابل الدفع.

Going forward;

علماً بأنه ومن الآن فصاعداً:

1. Dubai Clear will be opening the Client Buy Rejection Accounts "H Account" for DVP Clients under the Trading Member.
2. In view of the above, we have disabled the Trading Member access for creating 'H' accounts.
3. We have created 'H' accounts for all existing DVP Clients with trading account but no Buy Rejection Account.
4. We have also deleted duplicate Buy Rejection Accounts for a Trading Member and closed the one without balances.

1. ستقوم شركة دبي للمقاصة بفتح حساب رفض الشراء لعملاء التسليم مقابل الدفع تحت عضو التداول.
2. في ضوء ما سبق، قمنا بإلغاء الخاصية التي تمكن عضو التداول من إصدار حساب رفض الشراء.
3. لقد قمنا بإصدار حسابات رفض الشراء لجميع عملاء التسليم مقابل الدفع الحاليين والذين يمتلكون حساب تداول ولا يتوفر لهم حساب رفض الشراء.
4. قمنا أيضاً بحذف حسابات رفض الشراء المكررة لعضو التداول وأغلقتنا الحسابات التي لا تحتوي على رصيد.

The updated procedure is now available at the Dubai Clear website, please find the link below;

يمكن الإطلاع على النسخة المحدثة من الإجراءات على موقع شركة دبي للمقاصة الإلكتروني من خلال الرابط أدناه:

https://www.dfm.ae/docs/default-source/dubai-clear/procedures/dvp-dubai-clear.pdf?sfvrsn=c7614281_10

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والإحترام،،،

فاطمة علي بن قداد
المدير العام
شركة دبي للمقاصة (ذ.م.م)
Fatma Ali Bin Qedad
General Manager
Dubai Clear LLC

هذا المستند إلكتروني، ومعتمد من صاحب الصلاحيّة والإختصاص وليس بحاجة إلى توقيع.
This document is electronic, certified by the authority and specialist and does not need to be signed.

شركة دبي للمقاصة
Subsidiary of Dubai Financial Market PJSC